

L'ONU affirme que l'Ebola a fait plus de 10 000 morts



Genève, 13 mars (RHC-DPA)- Dans son dernier rapport, l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) signale que le virus Ebola a fait plus de 10 000 morts en Guinée, en Sierra Leone et au Liberia, les trois pays d'Afrique de l'Ouest les plus durement frappés par l'épidémie.

Les experts de l'OMS ont précisé que la maladie est en perte de vitesse et ils ont indiqué que le virus ne touche plus que quelques régions isolées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49275-lonu-affirme-que-lebola-a-fait-plus-de-10-000-morts>



Radio Habana Cuba